

Nota de prensa
Salamanca, 21/12/2011

Navidad Solidaria

Onda Cero y Juguetton llevan la ilusión a quienes más la necesitan

Han participado en esta iniciativa nueve empresas salmantinas

Onda Cero y Juguetton han impulsado en las últimas semanas la donación de juguetes por parte de empresas salmantinas, para hacerlos llegar a través de Cruz Roja a quienes más lo necesitan en nuestra ciudad. Empresas como Do it PC Megastore, Ibéricos J. M. Hernández, Colchonerías Piñuela, Restaurante la nueva Montaraza, Reformas Consrees, Fabrisofá, Museo Casa Lis, Gloria Galende y Tacto depilación láser se han unido a esta campaña consiguiendo entre todos centenares de juguetes.



En la mañana de hoy, Cruz Roja ha acogido en su sede provincial la emisión en directo del programa “Salamanca en la Onda”, en el cual el Presidente Provincial de Cruz Roja, D. Jesús Juanes Galindo, ha podido agradecer a estas nueve empresas y a Onda Cero el enorme esfuerzo realizado durante estas semanas para que muchos niños y niñas de Salamanca puedan recibir este año la visita de los Reyes Magos a sus casas.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a